



Adventliches Singen und Musizieren in Oberfranken

Beitrag

Schon mehrmals zwang die Pandemie zur Verschiebung des Termins, jetzt durfte er endlich stattfinden: das adventliche Singen und Musizieren des Trachtengauverbandes Oberfranken, in Zusammenarbeit mit der ARGE Volksmusik.

Viele Musiker waren der Einladung gefolgt: die Stubenmusik der Bayreuther Trachtler, ebenso wie die Gesangsgruppe aus Bayreuth. Die Zechgemeinschaft reist extra aus Neukenroth an, um die Zuschauer mit ihrem Gesang zu erfreuen. Aus Weißenstadt nahmen die Seesaiten und das Glockenspiel des Trachtenvereins Almrausch teil. Vor einer gut gefüllten Kirche spielten und sangen die Musiker eineinhalb Stunden weihnachtliche Weisen, teils in Mundart, teils in Hochdeutsch vorgetragen. Jede der Gruppe verzauberte auf ihre Weise die zahlreichen Zuhörer. Wie im Flug war die Zeit um und jeder Besucher nahm genau das mit nach Hause, nach dem sich jeder sehnt: die Freude auf das Kommen des Herrn, auf den wir in der Adventszeit warten.

Bericht und Foto: Trachtengauverband Oberfranken – Alt- Bayreuther Sängerinnen, begleitet von der Stubenmusik Alt- Bayreuth



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Adventsingen
2. Bayern
3. Bayreuth
4. Oberfranken